



J'ai cédé mon véhicule à un épaviste

Par Lacryma

Salut,

Je me suis débarrassé de mon véhicule le 28/05/2021 en faisant appeler à un épaviste.

Du coup vu que c'est un peu ma première voiture, j'y suis allé un peu à l'aveugle. Ma voiture était pas en état de rouler, elle était clairement destinée à la casse.

Le "professionnel" m'a dit qu'il m'enverrait les papiers de cession par mail le soir même, or nous sommes le 02/06/2021 et je n'ai toujours rien reçu et ce malgré le fait que je le relance tous les jours. J'ai l'impression qu'il me fait balader.

Je ne sais clairement pas quoi faire. Il me faut ce document si je veux résilier mon assurance Auto. Et j'ai peur des retombés qu'il peut y avoir.

Mis à part cela, je ne sais pas quelles démarches il me restera à faire.

Par ESP

Bonjour

Retournez voir cet épaviste.

Si vous n'obtenez pas satisfaction, c'est qu'il y a (PEUT-ETRE) une volonté cachée de recycler votre véhicule entier. Dans ce cas, allez à la police.